
REQUERIMENTO Nº 7/2018 

AUTOR: VEREADOR MOYSES CHAMA DE CARVALHO. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS.  

    O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Senhor Gioreli de Souza Filho, 

Diretor Presidente da ENERGISA/MS, solicitando que informe a esta 

Casa de Leis, se existe débitos da Prefeitura Municipal de Aparecida do 

Taboado junto a essa Empresa referente aos imóveis ocupados pela 

administração municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

     O nosso questionamento se refere a imóveis 

ocupados pela Prefeitura Municipal de Aparecida do Taboado, tanto os 

próprios como os alugados. 

     Em administração passada foi constatado 

dívida de valor considerável da Prefeitura com essa Empresa, sendo que a 

população aparecidense ficou indignada ao tomar ciência deste fato. 

     Não sabemos se existe débito da Prefeitura 

Municipal com a Empresa ENERGISA/MS, e como é do nosso interesse 

conhecer esta realidade estou encaminhando este requerimento, solicitando 

de Vossa Senhoria, que nos prestes tal informação para que possamos ficar 

ciente e informar aqueles que nos indagam a respeito. Espero que esta 

propositura seja atendida, após aprovação do Douto Plenário. 

     Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 12 de março de 2018. 

 

 

 

MOYSÉS CHAMA DE CARVALHO 

              VEREADOR 
 


